



1. Eigenmächtige Einfahrt ins Werksgelände ist nicht gestattet. Vor der Einfahrt haben sich die Fahrer am Empfang / bei der Security zu melden, um ausführliche Informationen zu Verkehrswegen, Warteplätzen und Verladestellen zu erhalten.

2. Anweisungen des Personals (Warteplatz, Aufstellung des Fahrzeugs für die Verladung / Entladung) sind zu befolgen.

3. Arbeiten im Zusammenhang mit der Bereitstellung des LKW für die Verladung / Entladung (z.B. Planen entfernen) sind in eigener Verantwortung sicher auszuführen.



Fahrzeug nur an den dafür vorgesehenen Stellen (Leiter, Podeste) betreten. Es ist verboten, das Fahrzeug auf anderen Wegen zu besteigen. Absturzsicherungen (z.B. Klappgeländer) benutzen.



4. Während des Aufenthalts auf dem Werksgelände sind die allgemeinen Vorschriften zum Arbeits-, Gesundheits-, und Brandschutz sowie die folgenden Regeln zu befolgen:



- Geschwindigkeitsbegrenzung: bis 10 km/h



- Auf dem Werksgelände gilt die StVO



- Vor dem Aussteigen aus der Fahrerkabine und dem Betreten des Werksgeländes:

- Warnweste anziehen,
- Schutzhelm aufsetzen,
- Schutzbrille aufsetzen,
- Sicherheitsschuhe anziehen.



- Willkürliche Entfernung vom Fahrzeug und eigenmächtige Tätigkeiten auf dem Werksgelände sind verboten.



- Es gilt Rauchverbot auf dem Werksgelände (Ausnahme: gekennzeichnetes Areal)

In Kraft gesetzt:

Philipp Hänisch
Geschäftsführer



1. Unauthorized entry onto the plant premises is forbidden. Before entering, the drivers have to register at the reception / at the front gate to get detailed information about traffic routes, waiting areas and loading stations.

2. Instructions by the employees (waiting area, placing of the vehicle regarding loading / discharge) have to be followed.



3. Works related with the preparation of the truck for loading / discharge (e.g., removing tarpaulins) have to be carried out safely on own responsibility.

Only climb the truck at designated places (ladder, platforms). It is forbidden to climb on trucks in other ways. Use fall arresters (for example: folding railings).



4. During the stay on the plant premises, the general regulations for work, health & safety, fire protection as well the following have to be followed:



- Speed limit: up to 10 km/h



- The road traffic act applies in the plant



- Before exiting the driver's cab and entering the plant premises:



- put on safety vest,
- put on protective helmet,
- put on safety goggles,
- put on safety shoes.

- Arbitrary removal from the vehicle and unauthorized activities on the plant premises are forbidden.



- No smoking on the plant premises (exception: marked area)

Issued by:

Philipp Hänisch
managing director



1. Nieautoryzowany wjazd na teren zakładu jest zakazany. Przed wjazdem, kierowcy muszą się zarejestrować w recepcji / przy ochronie, aby uzyskać szczegółowe informacje dotyczące tras ruchu, miejsc postoju oraz punktów załadunku.

2. Należy postępować zgodnie z instrukcjami personelu (miejsce postoju, umieszczenie pojazdu w kierunku załadunku / rozładunku).

3. Prace związane z przygotowaniem pojazdu do załadunku / rozładunku (np. zdejmowanie plandek) należy przeprowadzać bezpiecznie na własną odpowiedzialność.



Wchodzenie po pojeździe dozwolone tylko w wyznaczonych miejscach (np. drabina, podesty). Zabronione jest wspinanie się po pojeździe w inny sposób. Należy używać ograniczników upadku (np. składanych balustrad).



4. Podczas pobytu na terenie zakładu należy przestrzegać ogólnych przepisów w zakresie ochrony zdrowia, BHP oraz PPŻ jak i następujących zasad:

- Ograniczenie prędkości: do 10 km/h
- na terenie zakładu obowiązują przepisy ruchu drogowego
- Przed opuszczeniem kabiny kierowcy i wejściem na teren zakładu należy:
 - założyć kamizelkę bezpieczeństwa
 - założyć kask ochronny
 - założyć okulary ochronne
 - założyć obuwie ochronne
- Samowolne oddalenie się od pojazdu i nieuprawnione czynności na terenie zakładu są zakazane.
- Całkowity zakaz palenia na terenie zakładu (wyjątek: oznaczony obszar)



Rozporządzone przez:

Philipp Hänisch
Dyrektor